

NEXTEAM développe son activité au Portugal

Marmande, le 11 avril 2025 – Dans le cadre du développement de ces activités Machining et Sheet-Metal au Portugal, NEXTEAM a finalisé l’acquisition d’un bâtiment de 10 000 m².

Déjà installé à Arcos de Valdevez depuis 2001, avec deux sites spécialisés dans l’usinage et la chaudronnerie de pièces pour le secteur de l’aéronautique et défense, NEXTEAM continue sa croissance et vient de procéder à l’acquisition d’un bâtiment jouxtant ses sites actuels. En effet, les bâtiments de l’ancienne usine Coindu, fermée en fin d’année dernière, seront ainsi réhabilités et réaménagés pour regrouper, d’ici 2026, l’activité industrielle de NEXTEAM au Portugal

Ulisses DE FREITAS, Directeur d’usine NEXTEAM à Arcos de Valdevez, précise :

« Le développement de notre site n’était plus possible dans les locaux actuels. Deux projets sont menés en parallèle. Le premier concerne l’expansion de la partie « Machining » (usinage) avec l’intégration de nouvelles productions et de nouveaux clients. Le second concerne le développement d’un pôle « Sheet-Metal » (chaudronnerie et tôlerie) initié en 2024 pour compléter les capacités du Groupe sur ce savoir-faire. Avec cette acquisition, nous pouvons tripler notre capacité industrielle.»

Ces nouvelles perspectives seront également synonymes de recrutement sur le territoire. Le Groupe prévoit le recrutement de plus de 70 collaborateurs d’ici 2027

« La volonté du Groupe est d’optimiser nos implantations, en retravaillant nos flux pour améliorer notre compétitivité et de faire progresser les conditions de travail en s’appuyant sur le potentiel de chaque site. Dans ce cadre, de permettre au site portugais de se regrouper, de continuer sa croissance et d’accompagner ses clients.» ajoute Ludovic ASQUINI, Président du Groupe.

À PROPOS DU GROUPE NEXTEAM :

- Acteur majeur du monde aéronautique spécialisé en usinage, fonderie, tôlerie et procédés spéciaux, NEXTEAM est orienté vers la conception, fabrication et réparation de pièces structure, moteur, composants et ensembles métalliques.
- Fournisseur de rang 1 des grands donneurs d’ordre pour les industries aéronautique, spatial, défense
- Le Groupe compte plus de 2 200 collaborateurs et 17 implantations basées en France, Maroc, Pologne, Portugal, Roumanie et Tunisie.
- Le siège social est au 34 avenue Condorcet à Marmande (47), FRANCE.
www.nextteam-group.com

NEXTEAM expands its activities in Portugal

Marmande, April 7, 2025 - As part of the development of its Machining and Sheet-Metal activities in Portugal, NEXTEAM has finalized the acquisition of a 10,000 m² building.

Already established in Arcos de Valdevez since 2001, with two sites specialized in machining parts and boiler making for the aerospace industry and defense, NEXTEAM continues to grow and has just acquired a building next to its current sites. The buildings of the former « Coindu » factory, closed at the end of last year, will be renovated and redeveloped to bring together NEXTEAM's industrial activities by 2026.

Ulisses DE FREITAS, NEXTEAM Plant Manager at Arcos de Valdevez, explains:

« The development of our site was no longer possible in the current premises. Two projects are being carried out in parallel. The first concerns the expansion of the machining department, with the integration of new production processes and new customers. The second involves the development of a Sheet-Metal division, initiated in 2024, to round out the Group's capabilities in this area. With this acquisition we can triple our industrial capacity. »

These new prospects will also be synonymous with local recruitment. The Group plans to recruit more than 70 employees by 2027 for its Machining business, and more than 40 employees by 2027 for its Sheet-Metal business.

« The Group's aim is to optimize its locations, reworking our workflows to improve competitiveness and working conditions, building on the potential of each site. Within this framework, to enable the Portuguese sites to group together, continue its growth and support its customers. » adds Ludovic ASQUINI, Chairman of the Group.

ABOUT NEXTEAM GROUP :

- NEXTEAM is a major player in the aeronautical industry, specializing in high-precision machining, casting, sheet metal work and special processes, with a focus on the design, manufacture and repair of structural parts, engines, components and metal assemblies.
- Tier 1 supplier to major prime contractors in the aerospace and defense industries.
- The Group has over 2,200 employees and 17 sites in France, Morocco, Poland, Portugal, Romania and Tunisia.
- Head office is at 34 avenue Condorcet, Marmande (47), FRANCE.
www.nextteam-group.com